

POST

Dandim 1311/Morowali Laksanakan Jum'at Berkah Dengan Berbagai Kebaikan ke Masyarakat dan Pelajar

Patar Jup Jun - MOROWALI.POST.WEB.ID

Jul 7, 2023 - 20:46



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dengan rendah hati dan ingin menjalin hubungan yang baik dengan Masyarakat, Komandan Kodim 1311/Morowali melaksanakan acara Jumat Berkah, bertempat di Masjid Al-Hidayah Kodim 1311/Morowali, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

Dalam Jumat Berkah ini, Komandan Kodim 1311/Morowali menyambut dan merangkul semua anggota masyarakat dengan penuh kehangatan. Salah satu

kegiatan yang diadakan adalah makan bersama dengan masyarakat dan adek-adek siswa dari Pesantren Hidayatullah, yang juga dilaksanakan di Masjid Al-Hidayah Kodim 1311/Morowali.



Melalui momen berbagi makan bersama ini, Komandan Kodim (Dandim) 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki M.B.A., M.M.A.S, berharap dapat mempererat tali silaturahmi antara Kodim 1311/Morowali dan masyarakat setempat. Selain itu, kehadiran siswa-siswi pelajar dari Pesantren Hidayatullah juga memberikan nuansa keceriaan dan kebersamaan yang menyenangkan dalam acara ini.

Dalam suasana yang penuh kedamaian dan kebersamaan, acara Jumat Berkah ini diharapkan dapat memberikan manfaat yang mendalam bagi semua pihak yang terlibat. Komandan Kodim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki berharap bahwa melalui kegiatan ini, ikatan sosial dan toleransi antarumat beragama di wilayah ini akan semakin diperkuat.

Kami berharap agar melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, kedamaian, kerukunan, dan persatuan di tengah masyarakat terus dijaga dan diperkuat. Semoga acara Jumat Berkah ini menjadi langkah awal untuk membangun hubungan yang lebih harmonis dan saling mendukung antara Kodim 1311/Morowali, masyarakat, dan semua pihak yang terlibat, ucap Dandim.



"Terima kasih atas partisipasi dan dukungan dari semua pihak yang telah turut serta dalam acara Jumat Berkah ini. Semoga kebaikan dan berkah senantiasa menyertai kita semua," ujar perwira TNI AD lulusan terbaik Akmil di masanya.

(PATAR JS & HumDim)